

**ONZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**  
**16 juin 2021**

**Évangile — Marc 4 : 26-34**

Parlant à la foule en parabole, Jésus disait : « Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette le grain dans son champ : nuit et jour, qu'il dorme ou qu'il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment. D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi. Et dès que le grain le permet, on y met la faucille, car c'est le temps de la moisson. »

**Réflexion:**

Avez-vous déjà remarqué combien de paraboles de Notre-Seigneur se concentrent sur l'image de la croissance des petites graines? Ces paraboles soulignent pour nous le besoin de patience. Ces paraboles de croissance soulignent pour nous le fait que nous ne devrions pas chercher des résultats immédiats et que les récoltes ne mûrissent pas rapidement. En cette ère de résultats instantanés, il nous est difficile d'être patient avec la croissance lente de notre travail. Nous devons vivre avec la conviction que c'est une personne qui sème et une autre qui récolte. Contentez-vous de vous considérer comme une personne qui sème. Si nous, par la grâce de Dieu, faisons joyeusement des semis soigneux maintenant, Dieu donnera l'augmentation dans son bon temps. (McCullen, Des Choses Profondes, p. 70-71)

**Méditation Vincentienne:**

Saint Vincent de Paul a été une grande source d'inspiration pour Frédéric Ozanam dans sa vie, son travail et ses écrits. Pour Vincent, cependant, et pour Frédéric, c'était la charité du Christ qui les poussait à faire ce qu'ils faisaient pour les pauvres de leur temps. C'est un mystère que Dieu puisse aimer l'humanité, défigurée par le péché et l'infidélité. De même, c'est un mystère de Dieu que vous, en tant que membres de la Société de Saint Vincent de Paul, puissiez aimer des gens qui sont souvent si peu attirants dans leur pauvreté. En travaillant pour et en visitant les pauvres, prenez courage en pensant que vous reflétez dans ce monde obscur la lumière et l'amour de Dieu. Saint Vincent nous dit: «Je ne devrais pas considérer un pauvre paysan ou une pauvre femme selon leur extérieur, ni selon ce qui semble être l'étendue de leur intelligence; car souvent ils ne semblent avoir ni le visage ni l'esprit des personnes raisonnables, tant ils sont grossiers et terrestres. Mais tournez la médaille et vous verrez à la lumière de la foi que le Fils de Dieu, qui a voulu être pauvre, nous est représenté par ces pauvres ... » (McCullen, Des Choses Profondes, p. 68-69)

**Discussion:** (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

**Comment avez-vous appris à "tourner la médaille" pour trouver le visage du Christ dans les pauvres?**

**Prière de clôture:**

Jésus, sois avec nous comme nous aidons les pauvres,

**-enseigne-nous comment être patient.**

Jésus, sois avec nous comme nous semons les graines de nos œuvres,

**-apprends-nous à avoir confiance en toi.**

Jésus, sois avec nous au service de nos frères et soeurs qui souffrent

**-apprends-nous à "tourner la médaille" pour te trouver dans les pauvres. Amen**

